

Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die niemand nehmen kann.

Uster, im Mai 2017

Abschied und Dank

Traurig haben wir im engsten Familienkreis Abschied von

Gertrud Meier-Hirt

13. Juli 1921 bis 3. Mai 2017

genommen.

Bis vor etwas mehr als zwei Jahren war es ihr vergönnt, ein weitgehend eigenständiges Leben in vertrauter Umgebung zu führen. Dann liessen ihre Kräfte sukzessive nach, und die Altersbeschwerden schränkten ihre Kreise immer stärker ein. Nun durfte sie friedlich einschlafen.

Wir danken allen, die Trudi zu Lebzeiten in Freundschaft begegnet sind und sie dabei einen Abschnitt ihres Weges begleitet haben.

Ein besonderer Dank geht an das Personal des Pflegezentrums Dietenrain in Uster sowie an Herrn Pfarrer Rüschi für die einfühlsame und schlichte Gestaltung der Trauerfeier.

Die Trauerfamilie

Allfällige Spenden im Gedenken an Trudi:

- Brockenstube des Frauenvereins Uster, PC-Konto 80-21754-0, oder
- Stiftung Stöckenweid, Feldmeilen (PC-Konto 85-468977-5),
in Erinnerung an ihren leider zu früh verstorbenen Enkel Christoph

Traueradresse: Bruno Meier, Chrummwisstrasse 19, 8700 Küsnacht